



Test adn et parenté - reportage m6

Par **mikaeltsvp**, le **19/08/2009** à **15:01**

Bonjour,

Journaliste pour M6, je prépare un reportage sur les tests ADN et la parenté.

Je recherche des personnes qui vont avoir recours à des tests ADN dans le cadre d'une procédure judiciaire ou à titre privée, par le biais de test par correspondance effectués par des laboratoires étrangers.

Le but de notre reportage est de voir quelles conséquences ont les tests ADN sur notre vision de la famille, de la paternité, de voir comment ils peuvent bouleverser nos vies.

Si vous êtes intéressé pour en discuter, n'hésitez pas à me contacter au 01 40 26 07 74 ou par mail à mikael@tsvp-prod.com

Cordialement,

Mikael